

Ressort: Entertainment

Evan Rachel Wood und Jamie Bell heiraten

Los Angeles, 01.11.2012, 13:43 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Evan Rachel Wood und ihr britischer Schauspielkollege Jamie Bell haben am Dienstag in Kalifornien geheiratet. Wie ein Insider dem US-Magazin "People" sagte, habe das Paar im engsten Kreis von Familie und Freunde gefeiert.

"Worte können das Glück, das ich empfinde, nicht beschreiben", schrieb die 25-jährige Wood in ihrem Internetblog. Die beiden Schauspieler hatten sich 2005 bei den Dreharbeiten für das Musikvideos "Wake Me Up When September Ends" von der US-Band Green Day kennen gelernt. Ein Jahr später trennten sie sich wieder. 2010 war Evan Rachel Wood zwischenzeitlich mit Rocksänger Marilyn Manson liiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1526/evan-rachel-wood-und-jamie-bell-heiraten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619